

Versöhnung von Tiger und Mammut

Beste Freunde

Von ReginaldKastle16

Beste Freunde

Es war Nacht und die meisten Abenteurer schlafen nur zwei von ihnen blieben wach. Der eine wahrscheinlich um sicher zugehen das alles kein Traum ist, und der andere weil er ein schlechtes Gewissen von vergangenen Ereignissen hat. Diego mochte man manchmal als böseartig ansehen, weil er ein Säbelzahn ist, aber das stimmt nicht. Man hat das schon gesehen, als er Sid, Manni und das Baby vor seinen Rudel beschützt hat und dabei verletzt wurde oder als die große Flut kam und er seine Angst vor Wasser bezwungen hat um Sid, Crash und Eddie zurettten und das am heutigen Tag, wo er Ellie vor den Raptoren beschützt hat. Er hatte dennoch ein schlechtes Gewissen, was er Manni vor zwei Tagen gesagt hat.

'Ich möchte die Herde verlassen.'

Manni lag auch wach und er dachte auch nach. Er lächelte als er zu seiner Tochter sah, das Schicksal hatte ihn eine neue Chance gegeben und darüber war er sehr dankbar. Auch über seine Freunde möchte er nicht klagen und wenn es manchmal nach den Gegenteil aussieht. Sid war zwar nervig, aber lieb, Crash und Eddie waren einfach nur bescheuert, beschützen dennoch ihre 'Schwester' Ellie. Sie war sein Stern den er gerne umkreist und er liebte sie über alles. Was Diego für ihn war, wusste er nicht. Er war für ihn, wie ein bester Freund, auch wenn es am Anfang nicht so aussah, aber jetzt ist alles anders nachdem der Tiger ihm gesagt, die Herde verlassen zu wollen.

'Also ist mein Familienleben langweilig?'

Diego hörte ein Geräusch wie als würde jemand aufstehen, aber schon nach ein paar Sekunden wusste er das es Manni war, der gerade zu ihm ging. "Diego bist du wach?", fragte das Mammut. Deshalb stand der Säbelzahn auf und nickte, was eigentlich total überflüssig war. Er schaute auf seine Pfoten, weil es unangenehm war das Gespräch zuführen, aber Ellie hatte recht auch wenn sie Männer waren, mussten sie über sowas reden. Diego sagte mit Flüsterstimme: "Es...es tut mir leid, Manni." Das Mammut war erstaunt, dass der Tiger es als erstes gesagt hatte, er hatte eigentlich eine ganze Rede vorbereitet, so antwortete er überfordert: "Es tut auch mir leid Diego. Ich meine das ich so überreagiert habe." Plötzliche Stille keiner von ihnen wusste was sie jetzt sagen sollte, deshalb schlug Diego mit seiner Pfote gegen Manfred's Schulter. Das Mammut lachte leise : "Wieder Freunde?" Der Tiger antwortete ebenfalls lachend: "Aber hallo."

So blieben die zwei Freunde bis zum Morgengrauen wach um ihre Herde zu

bewachen. Als Ellie aufwachte hielt sie ihren Blick nach ihren Mann Ausschau und lachte, denn sie sah ihn neben Diego wie beide aneinander kuschelten.